

2年ここからだ通信8 5月18日(月)

長い休校期間が続いていますが、今週から一歩前進した動きになっていきます。今日の3年生を皮切りに、2年生は20日(水)を学習相談日として、希望者は名簿の奇数番号と偶数番号の時間帯に分かれて1時間程度教室に入ります。そして課題の回収や新しい課題の配布を行います。その後、できるなら少し運動もしたいので、服装は「体操服」で登校です。

課題を提出する場合は、スムーズに行えるように、事前に教科ごとに整理して、名前が書かれているかの確認をしておいてください。今回提出できなくても大丈夫ですが、学校再開後には全員提出してもらうので、ためこまずに学習を進めておいてくださいね。

また、登校できたとしても、できる限り3つの「密」を避けたいです。久しぶりに会えたとしても、距離感などを意識してくださいね。よろしくお願いします。



《登校時の必須持ち物》

健康観察表	⇒	検温・保護者チェック
マスク	⇒	着用 ↑忘れずに

【～みんなでつながろうプロジェクト～第二弾：副担任の先生に手紙を書こう!!】も始まりました！



《近況報告》

- ・ 休校に入ってからすることは変わらず、同じことの繰り返しです。飽きました。おうちでドームという企画がありました。ユーチューブで東京ドーム公演をプレミアム配信で見る企画です。改めて乃木坂46はすごいと感じました。先生に、この休校期間中に乃木坂について少しでも知ってほしいと思っています。ユーチューブで調べてもらえると嬉しいです。
- ・ 吹奏楽のイベントが無くなってしまって悲しいです。先輩とまた話したいです。
- ・ 運動不足にならないように、毎日縄跳びをしています。他にも、フラフープをしたり、腹筋をしたり、体を動かしています。でも体力が落ちている気がするので、早くコロナが収束して外で遊びたいです。ちなみに、今お母さんと一緒に開脚ストレッチを毎日しています。体が少しやわらかくなった気がします。ストレッチはこれからも続けていきたいです。
- ・ 仮面ライダーオーズを最初から最後まで見ました。当時は見ていただけでしたが、中学生になってしっかり観ました。すごく満足ですが、この内容は小学生には難しいんじゃないか…と思いました。
- ・ まだコロナウイルスが続いていますね。私は毎日家で課題をこなしています。宿題はやらないといけないからしてたけど、課題をもらって嫌にならないのは初めてでした。それくらい飽きています。今は少しでも早くもとの生活に戻りたいです。



じゃんじゃん届いています♪すごく嬉しいです！締め切り終了後も、気にせず投函してね。よろしく！